



**Dans le cadre de lancement prochain du championnat, le général Pierre Semengue a programmé une concertation avec des clubs à Yaoundé. Une initiative vue d'un mauvais œil par la Fecafoot qui ne compte pas lâcher prise.**

En effet, dans une invitation envoyée à l'ensemble des clubs de la Ligue de football professionnel du Cameroun (LFPC), son président, le général à la retraite Pierre Semengue programme une concertation ce jeudi 24 août 2023.

Cette réunion annoncée intervient après une conférence de presse avortée d'une quinzaine de clubs qui menacent de ne plus participer au championnat organisé par la Fecafoot, mais uniquement par LFPC.

Dans un communiqué le 17 août dernier, la Fecafoot a clairement mis en garde ces clubs qui tentent de semer la zizanie, non sans leur rappelant que le seul organe habilité à organiser les championnats professionnels pour le moment reste le CTFP (Conseil transitoire du football professionnel).

Rappelons que l'Association des clubs d'élite du Cameroun (ACEC) avait décidé, au cours d'une assemblée générale du 29 octobre 2020 de dissoudre la Ligue de football professionnel du Cameroun (LFPC).

Par la suite, le 04 novembre 2020 l'ancien bureau de la Fécafoot avait validé ladite décision et retiré ses compétences déléguées à la LFPC d'organiser les championnats professionnels.

Curieusement aujourd'hui, ces mêmes clubs reviennent à l'offensive et veulent écarter la Fécafoot de l'organisation du championnat au profit de la LFPC.